

Kooptierte Anwesende:

	<u>Anwesend:</u>	<u>Entschuldigt</u>	<u>Unentschuldigt:</u>
Michael Sladek	X		
Johannes Schwabroh	X		
Anne Behle	X		

Sonstige Anwesende:

Stephan Wolf, Alex Palumbo (haben die Sitzung um ca. 18:45 verlassen)

Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:

- Wir sind beschlussfähig
- Das Protokoll wird ordnungsgemäß verabschiedet

- Post:
 - Werbung ZIM Aushang, Gremienwahlflyer
 - Laborjournal

- E -Mails:
 - BUFATA: Eingang der Gelder soll geprüft werden
 - Es wird um die Überprüfung der Semstergelder im AStA Sekretariat gebeten

- Berichte:
 - Nächste Woche Dienstag ist FSVK
 - Anna und Gary haben das WIKI für die FS BIO gemacht, aber noch ohne Beiträge erstellt -> jeder sollte sich einbringen

Top : Party

- AK Deko berichtet, dass es kein Motto geben wird, bei dem man sich kostümieren muss. Die Vorschläge des AKs kann man als Protokoll im Anhang einsehen: (Es gibt Bedenken wegen den Viertelfinals, die an diesem Tag stattfinden -> Kevin kümmert sich um Übertragung der Spiele)

- Abstimmung ob der Vorschlag des AK Deko so angenommen wird:

Dafür: 18

Dagegen: 0

Enthaltung: 4

- Abstimmung ob dem Ak Deko bis zu 200€ für die Umsetzung der Deko zur Verfügung gestellt wird:

Dafür: 21

Dagegen : 0

Enthaltung: 1

- Damals mussten wir die Party beim Ordnungsamt anmelden. Jetzt sind wir selbst dafür verantwortlich und da Ryu der Ansprechpartner hierfür ist, müssen wir mit ihm reden. Aufgrund diverser Wahlen und anderen Aktivitäten ist Ryu jedoch nicht gut ansprechbar. Kevin kümmert sich trotzdem.

- Es wird diskutiert, ob wir überhaupt die Viertelfinals Spiele zeigen wollen.

- Janine stellt 2 Anträge:

1: Besteht vorläufiges Interesse, ob wir ein Public Viewing machen?

Dafür: 15

Dagegen: 3

Enthaltung: 4

Der Antrag wurde angenommen

2: Die Diskussion wird auf übernächste Woche Donnerstag verschoben, sofern keine Notwendigkeit für eine Sondersitzung besteht:

Dafür: alle

Dagegen:

Enthaltung:

Sollte eine weitere Abstimmung kurzfristig nötig sein, kann man kurzfristig eine Sitzung einberufen werden, diese muss aber schriftlich erfolgen

Der Antrag wurde einstimmig angenommen und Kevin kümmert sich.

- Gary hat sich über Cocktailpreise informiert bzw.

- Matthias hat seinen Chef nach Preisen gefragt und gesagt, dass verschiedene Angebote evtl. besser angenommen werden würden, das jedoch teuer wäre. -> Es wird darüber diskutiert

Anmerkung: Alle Räte müssen arbeitsfähig und anwesend sein während der Party!!!

Top 2: Arbeitsfahrt

- Keine Zeit für die Arbeitsfahrt haben: (27. - 29. 6.)
Anna, Yvonne,(Julia), Laura, (Jona)

Top 3: Biologencafé

- Das Biologencafé wird am Freitag der Arbeitsfahrt stattfinden (27.6.) und vermutlich wird Jasmin sich darum kümmern.

- Es geht beim Biologencafé um Vorstellung der Module von den Professoren
- Eventuell können die Leute, die nicht mit auf Arbeitsfahrt fahren, sich ebenfalls um das Biologencafé kümmern

Top 4: Kasse:

Janine erklärt, dass sich irgendwer bei der Fachschaft Geld leiht und derjenige das bitte unterlassen soll.

Außerdem erklärt sie insbesondere den Neuräten, wie man etwas verkauft und dokumentiert.

Es soll kein Geld vorgestreckt und auch nicht einfach aus der Kasse genommen werden.

Einkäufe werden in den Top „Regularia“ aufgenommen.

Janine stellt den Antrag, dass die Kassenwärte 200€ für den Einkauf abheben dürfen:

Dafür: alle

Dagegen:

Enthaltung:

Der Antrag wird einstimmig angenommen

Top 5: Auszahlung 5€ der Erstfahrt:

- Die Auszahlung muss immer in Anwesenheit eines Kassenwartes stattfinden.

Janine würde das Geld deswegen gerne während der Praktika auszahlen. Es wird darüber diskutiert.

Yvonne stellt den Antrag, ob der Antrag bei dem es um die Auszahlung bis zum 1. 5. 14 der 5€ an alle, die den vollen Preis bezahlt haben,ging, gekippt wird:

Dafür: 19

Dagegen: 1

Enthaltung: 0

Der Antrag wird angenommen

Es wird der Antrag gestellt, ob in den Zoologie – Praktika sowie in Facebook angesagt wird, dass die Auszahlung der 5€ von der Erstfahrt nach den Praktika in der Fachschaft erfolgt:

Dafür: alle

Dagegen:

Enthaltung:

Der Antrag wird einstimmig angenommen

Top 6: Gruppenphoto

Anna fragt, wer am Donnerstag, den 5.6. Zeit hat und es stellt sich heraus, dass nur Yvonne nicht kann. Aus diesem Grund wird der Termin für das Gruppenphoto festgehalten.

Top Sonstiges:

Kevin möchte gerne einen Kicker für die Fachschaft auf z.B. einem Flohmarkt erwerben, fügt aber gleich hinzu, dass er das jetzt nicht abstimmen möchte. Es wird darüber diskutiert und entschieden, dass jeder 2 Wochen Bedenkzeit bis zur Abstimmung bekommt.

Ansonsten wird diskutiert, ob die Fenster der Fachschaft gesäubert werden.

Nevi stellt daraufhin den Antrag, ob das Fenster von innen gesäubert wird:

Dafür: 6

Dagegen: 9

Enthaltung: 3

Der Antrag wird nicht angenommen

Sitzungsende: 19:36

Protokollführer: Jill Speith

Redeleitung: Kevin Schmedding